



BESCHLUSSVORLAGE

Fachamt/Antragsteller/in

Datum

Drucksachen-Nr.: - AZ:

Stabstelle Wirtschaftsförderung	11.05.2017	0587/17 - I/200
---------------------------------	------------	-----------------

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Top	Abst. Ergebnis
Magistrat	12.06.2017		
Umwelt-, Verkehrs- und Energieausschuss			
Kultur-, Freizeit- und Partnerschaftsausschuss			
Bauausschuss			
Finanz- und Wirtschaftsausschuss			
Stadtverordnetenversammlung			

Betreff:

Verkehrsregelung Schillerplatz

Anlage/n:

Plan Schillerplatz

Beschluss:

Unter Berücksichtigung des Antrages von Herrn Stadtverordneten Dr. Teichner vom 27.06.2016 und unter Beteiligung der betroffenen Fachämter, der Interessengemeinschaft Altstadt (IG Altstadt) und der Anlieger, wird folgende Umsetzung beschlossen.

- Einrichtung einer Einbahnlösung (aus Richtung Nauborner Straße in Richtung Steighausplatz)
- Verlegung der Außengastronomie des Eiscafé „Bacio“ und des „Jägerhof“ auf die jetzigen Parkplätze (siehe Plan).
- Umwandlung der Fußgängerzone Schillerplatz in eine verkehrsberuhigte Zone.
- Verlegung und Neuordnung der jetzigen Parkplätze vor und gegenüber der Musikschule (siehe Plan).

Wetzlar, den 06.06.2017

gez. Semler

Begründung:

Unter Berücksichtigung des Antrages von Herrn Stadtverordneten Dr. Teichner wurde ein Diskussionsprozess über die verkehrliche Situation am Schillerplatz angestoßen.

Nach der Neugestaltung des Schillerplatzes im Jahr 1992 und Straßenbau 2001/2002 gab es dort einen Betrieb mit zusätzlicher Außengastronomie („Jägerhof“). In den letzten Jahren haben sich die Wünsche der Bürgerinnen und Bürger sowie der Besucherinnen und Besucher verändert. Es sind weitere Betriebe mit außergastronomischer Nutzung hinzugekommen.

Um die Interessen aller am Prozess Beteiligten zu berücksichtigen, wurde ein Workshop durchgeführt, zu dem alle betroffenen Gruppen eingeladen waren (Fachämter, Interessengemeinschaft Altstadt, Eigentümer, Anlieger). Während des Workshops wurden die Erwartungen und Bedürfnisse der einzelnen Gruppen herausgearbeitet. Dies führte zu folgenden Kernthemen:

- Die Bedienung der außergastronomischen Flächen soll einfacher werden.
- Die Kurzzeitparkplätze im Bereich Musikschule/Schillerplatz sind ein wichtiger Standortfaktor für die dort ansässigen Einzelhändler und Dienstleister.
- Die Fahrverbindung zwischen Nauborner Straße und Steighausplatz ist überlebenswichtig für die untere Altstadt.

Aufgrund dieser Basisüberlegungen entstand im Konsens der vorgeschlagene Beschluss:

- Umsetzung einer Einbahnlösung (aus Richtung Nauborner Straße in Richtung Steighausplatz).
- Verlegung der Außergastronomie des Eiscafé „Bacio“ und des „Jägerhof“ auf die jetzigen Parkplätze (siehe Plan).
- Umwandlung der Fußgängerzone Schillerplatz in eine verkehrsberuhigte Zone.
- Verlegung und Neuordnung der jetzigen Parkplätze vor und gegenüber der Musikschule (siehe Plan).
- Nutzung der außergastronomischen Flächen „Gaudi“ und „Il Sapore“ wie gehabt.
- Kosten: 25.000,00 €
- Umsetzung: Frühjahr 2018 (nach Ostern)